



L'HISTOIRE D'HUBERT...

L'association Hubert Gouin – Enfance & Cancer a été créée en 2004 suite à la disparition de notre fils Hubert qui a lutté pendant 3 ans contre un cancer du jeune enfant appelé **Neuroblastome**.

Nous avons découvert sa maladie lorsqu'il avait 3 ans ½. 48 séances de chimiothérapie, radiothérapie, opérations, auto greffe de moelle n'ont pas réussi à le sauver.

« NOUS N'AVONS PLUS DE TRAITEMENTS À DISPOSITION POUR HUBERT »

Voilà ce que nous ont dit les médecins... Juste inaudible pour des parents ! C'est la raison pour laquelle nous nous sommes jurés de faire en sorte qu'un jour, cette phrase ne soit plus jamais prononcée.

www.enfance-et-cancer.org

Présidente : Anne Gouin
courrier@enfance-et-cancer.org
+33 6 09 61 83 97

Directrice Communication :
Myriam Dupouy
communication@enfance-et-cancer.org
+33 6 38 22 14 16



L'ASSOCIATION EN QUELQUES MOTS ...

20 ANS EN 2024



Depuis sa création en 2004 et grâce à la mobilisation de tous, l'association a soutenu plus de 100 projets de recherche !



+ DE 100 PROJETS DE RECHERCHE

Il s'agit de projets et d'essais très innovants, choisis par notre comité scientifique au fil des ans. Ils se sont avérés porteurs de découvertes majeures !

DÉCOUVERTES MAJEURES !



Qui n'auraient pas pu voir le jour sans notre financement et révolutionnent chaque année un peu plus la compréhension de la maladie et la prise en charge des patients.



260 ÉVÈNEMENTS

Qu'ils soient culturels, sportifs ou un peu plus exceptionnels, plus de 260 événements ont été organisés au profit de l'association !

BÉNÉVOLES



Constituée uniquement de bénévoles, voilà 21 ans que l'association reverse 94 % des sommes collectées.



PLUS DE 3 MILLIONS

94 % des sommes collectées sont reversés à la recherche : une spécificité et des valeurs humaines auxquelles nous sommes tout particulièrement attachés...

UNE BELLE RECONNAISSANCE !

Dans le cadre des 100 ans de la Fondation de l'Institut Curie, Anne Gouin a été la première à recevoir de la part du Président le Pr Thierry Philipp et de l'ensemble des chercheurs de l'Institut Curie la médaille de Grands donateurs le 23 septembre 2022. Une belle reconnaissance de ce partenariat avec l'Institut depuis 20 ans. ([cf. vidéo](#))

Elle a aussi été décorée comme Chevalier de la Légion d'Honneur en septembre 2010 sur le quota personnel de Nicolas Sarkozy.



TOUS À NOS CÔTÉS !

En 21 ans, l'association a tissé sa toile grâce aux événements culturels et sportifs organisés au profit de celle-ci, aux dons* mais aussi grâce aux partenariats avec des entreprises, des municipalités ou bien encore des clubs solidaires et engagés ! Afin de guérir mieux et plus d'enfants, l'association n'a de cesse de se structurer et de se dépasser pour intensifier la collecte de fonds. Le soutien des uns et des autres, quelques soient les initiatives, est inestimable !

L'association Hubert Gouin - Enfance et Cancer fait également partie des 3 seules associations de parents impliquées et partenaires dès l'automne 2023 du grand projet national PARIS KIDS CANCER, un tout nouveau Centre de Recherche d'Excellence en Oncologie Pédiatrique, aux côtés d'acteurs majeurs comme l'Institut Curie, Gustave Roussy, l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris, plusieurs universités et des centres de recherche.

DEUX PARRAINS EXTRAORDINAIRES !

Nos deux parrains - les célèbres pilotes Romain Grosjean et Raul Marchisio - nous soutiennent énormément !

« ENSEMBLE, DONNONS A CES ENFANTS ET À LEURS FAMILLES L'ESPOIR DE GUÉRIR »

* VOTRE DON à l'association Hubert Gouin - Enfance et Cancer vous donne droit à une réduction d'impôt sur le revenu de 66% du montant versé. Dons IFI possibles (nous contacter).

